

Kapolsek Depok Polresta Cirebon Rutin Laksanakan Analisa dan Evaluasi Mingguan Kinerja Personil Polsek Depok

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 25, 2023 - 12:33



KAB. CIREBON - Kapolsek Depok Polresta Cirebon Aqp Afandi, S.H., M.H melaksanakan Analisa dan Evaluasi kinerja polsek bersama personilnya bertempat di ruang problem solving Polsek Depok, Selasa(25/07/2023) Pagi.

Dalam pelaksanaan analisa dan evaluasi di pimpin oleh kapolsek Depok bersama para Personil Polsek Depok membahas beberapa hal tentang pelaksanaan tugas

maupun pelayanan kepada masyarakat demi pelayanan prima kepolisian saat ini. Kapolsek juga menegaskan kepada anggotanya agar dalam melayani masyarakat harus bersikap humanis dan mengedepankan perpol no 8 tahun 2021 tentang penanganan tindak pidana berdasarkan keadilan restoratif, dalam menangani setiap permasalahan yang terjadi di wilayah hukum polsek Beraur. "Saya meminta kepada para bhabinkamtibmas untuk terus melakukan pendekatan dan penggalangan kepada para tokoh dan masyarakat.

Kemudian Kapolsek menyampaikan beberapa hal diantaranya apabila ada anggota yang berhalangan hadir di dalam pelaksanaan piket jaga harus diperjelas ketidak hadirannya apakah ybs sakit, ljin/urjen atau memang berhalangan hadir karena ada alasan lainnya sehingga Pimpinan tahu informasinya dan dapat dipertanggung jawabkan

Selanjutnya diharapkan kepada seluruh Personil Polsek Beraur yang melaksanakan Piket Jaga untuk secara rutin melaksanakan patroli ke Obyek Vital, Seperti Perbankan, SPBU dan rumah sakit yang ada di wilayah Hukum dengan Penuh Tanggung Jawab. Agar piket jaga dapat diatur Jam Istirahatnya mengingat Adanya Ancaman yang mana setiap saat bisa saja terjadi ini perlu di waspadai serta diantisipasi secara terus menerus kemungkinan yang tidak diinginkan bersama

Kemudian Kapolsek memerintahkan Unit Propam membuat Daftar Hadir Anggota dan diserahkan Ke Polres dan di Arsipkan dan kepada Utk Unit Intelkam agar memonitoring situasi kamtibmas menjelang Pilwu serentak kab. Cirebon 2023 serta Pesta demokrasi Pemilu 2024 mendatang, untuk Unit Reskrim LHP dibuat sehingga bila mana Pimpinan menanyakan dapat dipaparkan pada Saat ANEV di Polres, ucap Kapolsek

Pengaduan/Laporan dari Masyarakat tetap dilayani dengan baik dan utamakan 3 S (Senyum, Sapa & Salam), selanjutnya laksanakan Serah Terima Tepat Waktu dan Setiap Kegiatan di Isi didalam Buku Mutasi. Didalam pelaksanaan tugas Jangan menunjukkan sifat Arogansi yang dapat menurunkan Citra Kepolisian.

Diakhir kegiatan anev kapolsek mengingatkan kepada semua personelnya untuk selalu menjaga kebersihan kantor agar kita selalu hidup sehat dan bersih serta menghindari sekecil apapun pelanggaran karena dapat menurunkan citra kepolisian maupun nama baik keluarga.